

Colleges of Applied Arts and Technology



Support Staff Joint Classification Committee

Collèges d'arts appliqués et de technologie



**Comité conjoint de classification
Personnel de soutien**

MINUTES

Thursday, June 3, 2010 - 11:00 a.m.
The Council
2 Carlton Street, Toronto

PROCÈS-VERBAL

Le jeudi 3 juin 2010, 11 h
Le Conseil
2, rue Carlton, Toronto

UNION:

Co-Chair, Richard Belleau
Naz Binck
Betty Cree
Tracey MacMaster
Janet Wright

SYNDICAT :

Richard Belleau, coprésident
Naz Binck
Betty Cree
Tracey MacMaster
Janet Wright

MANAGEMENT:

Co-Chair, Bob Hurly (Cambrian)
Erin Holl (Council)
Betty McCoppen (Georgian)
Cathy Viviano (Council)
Sheila Wilson (Fanshawe)

EMPLOYEUR :

Bob Hurly (Cambrian), coprésident
Erin Holl (Conseil)
Betty McCoppen (Georgian)
Cathy Viviano (Conseil)
Sheila Wilson (Fanshawe)

The Union chaired the meeting.

Le syndicat préside la réunion.

1. APPROVAL OF THE PREVIOUS MINUTES

The April 28, 2010 minutes were approved with amendments for translation.

1. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DES RÉUNIONS PRÉCÉDENTES

Le procès-verbal de la réunion du 28 avril 2010 est approuvé, tel que modifié, aux fins de traduction.

The March 17, 2010 minutes were approved for translation.

Le procès-verbal de la réunion du 17 mars 2010 est approuvé aux fins de traduction.

2. BUSINESS ARISING

2. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

a) Guide to Writing PDFs - Translated Documents

a) Guide de rédaction des FDT - Traduction des documents

Management reported that the Guide has been translated and will be sent to Janet Wright for distribution as well as to the JCC members.

L'employeur indique que le guide a été traduit et qu'il sera envoyé à Janet Wright pour distribution. Les membres du CCC en recevront aussi une copie.

b) Factor 4 – Planning and Coordinating

b) Facteur 4 – Planification et coordination

The Union reported that an award released June 2nd from Arbitrator Springate

Le syndicat indique que la décision de l'arbitre Springate publiée le 2 juin démontre le besoin

demonstrates the need for an expanded definition for this factor in the notes to raters. Management agreed to review the wording and prepare an amendment for discussion at the next meeting.

c) JCC Communiqué to Colleges

Management distributed a draft JCC memo for the union to review. The union will report back at the next meeting. The purpose of this memo is to reiterate the parameters of the documentation provided as part of the brief for classification hearings.

d) Factor 11 – Working Environment

The Union requested this item remain a standing item on the Agenda until after the September 2010 meeting.

e) Pre-Bargaining Items

The Union put forward the following 2 items they may be seeking language changes on at the next round of bargaining:

- (1) Article 18.4.1.1 (Retroactive Payment)
The Union proposed language to address the internal process for retroactivity.
- (2) Article 18.4.3.5 (Site)
The Union proposed to amend the article to indicate the arbitrator may select a neutral site.

3. NEW BUSINESS

a) Committee Acknowledgements

The Committee thanked Bob Hurly, Betty McCoppen and Janet Wright for their contribution to JCC as this is their last meeting prior to their retirements.

The Committee recognized and thanked Janet Wright for her efforts and wished her well for her retirement. Janet Wright recognized the collaborative efforts of JCC to address system-wide issues.

d'élargir la définition de ce facteur dans les notes à l'intention des évaluateurs. L'employeur accepte d'examiner le texte et de préparer des modifications qui feront l'objet de discussion à la prochaine réunion.

c) Communiqué du CCC aux collèges

L'employeur remet l'ébauche d'une note du CCC au syndicat pour qu'il puisse l'examiner. Le syndicat fera un suivi à la prochaine réunion. Le but de cette note est de réitérer les paramètres des documents qui font partie des mémoires préparés pour les arbitrages sur la classification.

d) Facteur 11 – Milieu de travail

Le syndicat demande que ce point demeure à l'ordre du jour jusqu'après la réunion de septembre 2010.

e) Travaux préparatoires aux négociations

Le syndicat propose de se pencher sur les deux sous-alinéas ci-dessous, car il se pourrait qu'il cherche à obtenir des modifications s'y rapportant lors des prochaines négociations.

- (1) Sous-alinéa 18.4.1.1 (Rémunération rétroactive)
Le syndicat propose de réviser le texte afin de permettre l'établissement d'un processus interne pour régler les versements rétroactifs.
- (2) Sous-alinéa 18.4.3.5 (Lieu d'audience)
Le syndicat propose de modifier ce sous-alinéa pour permettre à l'arbitre de choisir un endroit neutre.

3. QUESTIONS COURANTES

a) Remerciements du comité

Puisqu'il s'agit de la dernière réunion à laquelle participeront Bob Hurly, Betty McCoppen et Janet Wright avant leur départ à la retraite, le comité tient à les remercier pour leurs contributions aux travaux du CCC.

Le comité reconnaît les efforts de Janet Wright et tient à la remercier et à lui souhaiter une bonne retraite. Janet Wright reconnaît les efforts concertés du CCC en vue de régler les questions dans l'ensemble du réseau.

4. NEXT MEETING

The next meeting is scheduled for September 23rd at 11:00 a.m. at the Council's new location:

20 Bay Street, Suite 1600
Toronto, ON

Meeting adjourned at 12:10 p.m.

4. PROCHAINE RÉUNION

La prochaine réunion aura lieu le 23 septembre à 11 h dans les nouveaux bureaux du Conseil situés aux :

20, rue Bay, bureau 1600
Toronto, ON

La séance est levée à 12 h 10.



For the Union



For Management

Date: Dec 14, 2010